1368/AB XX.GP

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

Die Zusammenlegung des Gendarmeriepostens Waldhausen mit dem Gendarmerieposten Grein wurde mit Wirkung vom 1.1.1997 verfügt. Zu Frage 2:

Eine Zusammenlegung des Gendarmeriepostens Baumgartenberg ist zur Zeit nicht aktuell.

Zu Frage 3:

Die Zusammenlegung des Gendarmeriepostens Waldhausen ist erforderlich, um die Effizienz des Dienstbetriebes der Gendarmerie im Bezirk Perg zu steigern und den Bedürfnissen einer modernen und sinnvollen Dienstverrichtung für die Bevölkerung besser Rechnung tragen zu können.

Zu Frage 4:

Von der Zusammenlegung des Gendarmeriepostens Waldhausen sind drei Gendarmeriebeamte betroffen.

Zu Frage 5:

Die Beamten des bisherigen Gendarmeriepostens Waldhausen werden künftig auf dem Gendarmerieposten Grein eingesetzt werden. Zu Frage 6:

Der Gendarmerieposten Pabneukirchen ist 14 km (Landes- und Bezirksstraßen), der Gendarmerieposten Grein 15 km (Bundesstraße) entfernt.

Zu Frage 7:

Erübrigt sich im Hinblick auf Antwort zu Frage 2.

Zu Frage 8:

Die Zusammenlegung weiterer Gendarmerieposten im Bezirk Perg ist zur Zeit nicht aktuell.

Zu Frage 9:

2 Gendarmerieposten (Münzbach und St. Georgen am Walde) mit jeweils 3 Beamten.

Zu Frage 10:

Aufgrund des vorübergehenden Aufnahmestopps von Gendarmeriebeamten sank dementsprechend auch die Anzahl der Grundausbildungslehrgänge für die Verwendungsgruppe E 2c. Von der Reduzierung der Ausbildungskapazität sind alle Schulabteilungen und Schulungsabteilungs-Außenstellen betroffen.

Mit Ende Juni 1996 wurde an der Schulungsabteilungs-Außenstelle Bad Kreuzen - bei der es sich bereits begrifflich ausdrücklich nur um eine Außenstelle handelt, die für den Fall vorgesehen ist, daß die

Kapazitäten der grundsätzlich beim LGK integrierten

Schulungsabteilung nicht ausreichen - der letzte

Grundausbildungslehrgang E 2c ausgemustert. Auch an der Schulabteilung des LGK f. OÖ in Linz wird mit Ende Dezember 1996 der einzige derzeit geführte Grundausbildungslehrgang E 2c beendet. Aus Gründen der Sparsamkeit, Wirtschaftlichkeit und Zweckmäßigkeit mußte daher der Schulbetrieb an der Schulungsabteilungs-

Außenstelle Bad Kreuzen stillgelegt werden. Das Lehrpersonal wurde Gendarmeriedienststellen zugeteilt bzw dorthin versetzt.

Zu Frage 11:

Mit den vorgenommenen Strukturmaßnahmen ist beabsichtigt, die verfügbaren Beamten und Einsatzmittel effizienter als bisher einzusetzen. Gerade dies stellt einen Beitrag dar, die Sicherheit im Bezirk Perg weiterhin zu gewährleisten.